

Burundi : près de 300 réfugiés burundais exilés en RDC rentrent chez eux (HCR)

ONU Info, 11 novembre 2020 Le HCR, l'Agence des Nations Unies pour les réfugiés, et ses partenaires ont organisé mercredi le rapatriement de près de 300 réfugiés burundais, exilés en République démocratique du Congo (RDC).

À la suite de l'élection présidentielle de mai 2020, des réfugiés avaient exprimé leur volonté de bénéficier de l'aide pour faciliter leur retour au Burundi, mais les frontières entre la RDC et le Burundi étaient fermées pour contenir la propagation du coronavirus. Le convoi organisé mercredi est le quatrième depuis septembre dernier. Fabien Faivre, chargé de relations extérieures du HCR en RDC, nous apporte des précisions.